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令和６年度第２回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和６年８月２９日（木） 

開会 午前１０時 

  閉会 午前１０時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、環境課長、学校教育課長、文

化スポーツ課長、尾張旭市商工会事務局長、同商業部会委員長、同建設業部会長、

同女性部長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文化協会事務局長、同

茶華道部会長、同舞踊部会長 

                                  １４名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市商工会工業部会長、尾張旭市商工会青年部委員長 

２名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主査、産業課主事、尾張旭市商工

会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 「市民祭」の内容について 

 ⑵ ＰＲ用ポスターのデザインについて 

⑶ 協賛金の状況について（報告） 

⑷ その他 

８ 会議の要旨 

 

会長（部長） 皆様こんにちは。定刻となりましたので、第２回市民祭実行

委員会を開催いたします。 

本日はご多忙のところ、ご出席いただき誠にありがとうござ

います。また、日頃は、本市行政に、それぞれのお立場から、

ご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。 

早いもので、１０月の市民祭まで残すところ１か月半となっ

ており、引続き開催に向けての準備を進めておりますので、ご

支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

それでは、前回７月３日に開催した第１回実行委員会で、

「市民祭の内容について」皆さんにお謀りし、ご承認をいただ

きました。 

その後、事務局で準備を進めてきまして、市民祭の大枠が固
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まりましたので、本日、その内容についてご審議いただきたい

と思っています。 

それでは、議題⑴「市民祭の内容」について事務局からご説

明します。よろしくお願いします。 

事務局 

産業課係長 
―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） 事務局から市民祭の内容について一通り説明がありました。

これらに関して皆様からご意見やご質問などがございましたら

お願いします。 

暮らし政策課長 イベント情報に関して、２点質問があります。 

１点目は、小学校金管クラブのパレード演奏について、一部

の小学校が載っていないですが、今回は、参加しないというこ

とでしょうか。 

２点目は、輪島市のイベントについて、今年の１月の地震の

関係があり、新聞等でも輪島市の出張朝市の記事を目にするこ

ともあります。せっかく来ていただけるのであれば何か目立つ

ような形にして見てはどうかと思いますがいかがでしょうか。 

事務局 

産業課係長 

１点目については、全小学校に依頼はしましたが、瑞鳳小学

校と渋川小学校の２校については、人数が少なく参加できない

旨の回答でしたので、今回は９校のうち７校の参加となりまし

た。 

２点目については、先方と話をしている中では、輪島朝市の

のぼりなどはお持ちいただけると聞いております。また、検討

中ではありますが、チャリティーのような形で出店場所の近く

に募金箱等を設けられればと考えております。 

会長（部長） 今年度は輪島市の御陣乗太鼓は来ないということでいいです

か。 

事務局 

産業課係長 

隔年で来ていただいている輪島市の御陣乗太鼓ですが、今年

度は別に予定があり、来ることはできないと伺っております。 

また、輪島・和太鼓 虎之介は、青年メンバーが来ていただ

けると聞いております。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、議題(1)につ

いてご承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました

ので、事務局のほうは引き続き準備を進めてください。 

会長（部長） 続きまして、議題(2)の「ＰＲ用ポスターのデザインについ

て」事務局から説明をしてください。 

事務局 

産業課主事 

―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） 事務局からＰＲ用ポスターのデザインについての説明があり

ました。これに関して、皆様から何かご意見やご質問などがあ

りましたらお願いします。 

会長（部長） それでは、質問などはないようですので、議題(2)についてご

承認いただけますか。 
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出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長）  ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました

ので、このとおり事務を進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

続きまして、次第２報告の「協賛金の状況について」商工会

から説明をお願いします。 

事務局 

商工会事務局  

主事 

 

―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。それでは、委員の皆さん、この場

で確認しておきたいことでも何でも結構ですので、質問などが

ありましたら賜ります。 

会長（部長） それでは、ご意見がなければ、次に次第３その他に移りたい

と思います。事務局から何かお伝えすることはありますか。 

事務局 

産業課主事 

はい。連絡事項として、次回の実行委員会は来年１月頃の開

催を予定しております。日程が決まりましたら改めてご案内さ

せていただきます。 

会長（部長） 次回の実行委員会は１月頃の予定ということです。それで

は、本日予定していた議題は以上となりますが、委員の皆様、

ほかにご意見や連絡事項などはございませんでしょうか。 

会長（部長） それでは、ほかにご意見などはないようですので、本日の会

議は終了とさせていただきます。これから市民祭に向けて準備

等御多忙になると思いますが、市民祭を安全かつ盛大に開催で

きますようご協力をお願い致します。本日はどうもありがとう

ございました。 

 


